

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. Juni 2015

BG Fernverkehr Karlsruhe-Mannheim-Basel: Ausflug zum Europapark Rust

Die EVG-Betriebsgruppe veranstaltete am vergangenen Mittwoch einen Ausflug der Betriebsgruppe in den Europapark nach Rust. Morgens um 08:00 Uhr trafen sich alle in Karlsruhe hinter dem Bahnhof.



Die EVG-Betriebsgruppe veranstaltete am vergangenen Mittwoch einen Ausflug der Betriebsgruppe in den Europapark nach Rust. Morgens um 08:00 Uhr trafen sich alle in Karlsruhe hinter dem Bahnhof.

Dort bekam jeder ein Lunchpaket mit auf den Weg. Um 08:15 Uhr ging es dann los mit dem Bus in Richtung Europapark.

Im Bus schon war eine riesige Stimmung und diese zeichnete sich über den ganzen Tag hinweg ab. Positive Stimmung vor Ort und danach und auch in den sozialen Netzwerken.

So müssen Ausflüge der EVG sein. Stärkung der Gemeinschaft und das Mitglied soll Spaß haben und merken, dass da die Mitgliederbeiträge wieder zurückfließen.

Somit betrug der Eigenanteil nur 20 Euro pro Person, den Rest zahlte die EVG-Betriebsgruppe. Es war ein toller, erlebnisreicher Tag und um 19:30 Uhr kam der „Partybus“ wieder in Karlsruhe an.